



Morena señala a Va por México de frenar la reforma de dos días de descanso semanales

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, reveló que fue la coalición “Va por México”, la que detuvo la propuesta para disminuir la jornada laboral a 40 horas y lograr dos días oficiales para los trabajadores.

“Esta iniciativa la presentó nuestra compañera Susana Prieto (...) en donde se sumó Movimiento Ciudadano, sin embargo, no logró pasar al pleno porque la Coalición Va por México no quiso votar reformas constitucionales”, indicó.

Mier Velazco indicó que la propuesta de cambio a la Constitución Política de México, fue uno de los temas que abordó en el reciente encuentro que tuvo con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El coordinador de los diputados de Morena, aclaró no obstante que los coordinadores de todos los grupos parlamentarios se comprometieron a votarla pasando el proceso electoral, “no es justo para los trabajadores que el PRI, PAN y PRD condicionen una reforma, pero bueno, así son unos políticos”.

Indicó que en el encuentro con el jefe del ejecutivo, también abordaron temas como el Tren Maya y el avance de los programas sociales.

“Se vio un acercamiento al presupuesto del próximo año, que se plantea un aumento en la pensión para adultos mayores y la importancia que era sacar adelante la reforma a la ley del FOVISSSTE”, dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/4/morena-senala-va-por-mexico-de-frenar-la-reforma-de-dos-dias-de-descanso-semanales-502984.html>